

# がくりょくこうじょうたいさくしつ 学力向上対策室だより

R5  
10月

～秋風に たなびく雲の 絶え間より～

## つき きれい 月が綺麗ですね

中秋の名月は見られましたか？その少し前にはスーパーブルームーンも見られました。「月が綺麗だなあ」と、夜空を見上げることが多い今日この頃です。

「月が綺麗ですね」は、「あなたが好きです」という意味として使われることがあるのをご存じですか？あくまでも俗説になりますが、夏目漱石が英語教師をしていた時、生徒が「I love you」の一文を「我君を愛す」と訳した際に、漱石は、「日本人はそんな直球に愛を伝えることはしない。「月が綺麗ですね」とでも訳しておきなさい。」と教えたそうです。このエピソードがもととなり、「月が綺麗ですね」はロマンティックな意味合いを持つようになったそうです。



今日、ご家庭でも言ってみませんか？「月が綺麗ですね」と。😊

## がくしゅう うえ ひつよう にんちのうりょく 学習上で必要な認知能力って？

各学校を通じて周知を予定していますが、泉南市では小学校2年生～中学校2年生を対象に、認知能力検査を実施します。

学習上で必要とされる「思考力」「言語能力」「数的能力」「記憶力」「処理速度」の5つの認知能力を測定することで、学校では、学習指導を行う上で具体的な手立てを考えていきます。

また、ご家庭には一人ひとりの結果に応じた個人票が返却されますので、苦手領域や、どの学年から復習すべきか、お子さんの学習スタイルの分析など、これからの学習に関するアドバイスなどが得られます。個人票返却の際にはぜひお子さんと一緒に見てみてください。



認知能力検査で測ることのできる  
学力を支える5つの認知能力  
がくりょく さき にんちのうりょく



先日、一丘小学校の6年生が、日本の良さの再発見や世界に視野を広げるため、また、これまで学習した英語の力やコミュニケーション力を発揮すべく、関西国際空港で海外の方々にインタビューをしました。



緊張した様子の子もいれば、「楽しい～！」と言いながらインタビューをしていた子も。1時間の活動でしたが、活動が終わった後の子どもたちの表情はとっても晴れやかでした。関空を有する泉南市の子どもたちとして、この経験を生かして行ってほしいですね。

泉南市教育委員会 教育部 学力向上対策室  
〒590-0505 大阪府泉南市信達大苗代374-4  
TEL: 072 (483) 3673

